

Vorstand der FWG der Verbandsgemeinde Linz stellt Weichen für eigenen Kandidaten zur Wahl des Verbandsbürgermeisters der VG Linz

Der Vorstand der FWG der Verbandsgemeinde Linz („FWG-VG Linz“) hat am 26.04.2022 eine einstimmige Beschlussempfehlung für die Mitgliederversammlung der FWG-VG-Linz, die am 25.05.22 im Bürgerhaus Kasbach stattfinden wird, gefasst.

Danach soll Frank Becker, langjähriges FWG Mitglied, Ortsbürgermeister von Kasbach-Ohlenberg und 1. Beigeordnete der VG Linz, als eigener Kandidat für das Amt des Verbandsbürgermeisters der VG Linz durch die Mitgliederversammlung nominiert werden.

„Ich bedanke mich für das entgegengebrachte Vertrauen. Es wäre mir eine große Freude, wenn mir letztendlich auch die Bürgerinnen und Bürger ihr Vertrauen schenken und ich damit die Chance erhielte meine Talente und Fähigkeiten, nach über 30 Jahren ehrenamtlichem Engagement in meiner Heimatregion, zukünftig voll und ganz in den Dienst der Menschen in unserer Verbandsgemeinde stellen zu können.“ so Frank Becker in einer ersten Reaktion auf den Empfehlungsbeschluss.

„Frank Becker ist nicht nur ein erfahrener Ortsbürgermeister, sondern darüber hinaus auch mit den Aufgaben eines Verbandsbürgermeisters durch sein Amt als Stellvertreter von Günter Fischer vertraut. Er verfügt damit über eine breite verwaltungs- und kommunalpolitische Erfahrung, die er zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger in unserer VG Linz unter Beweis gestellt hat.

Wir freuen uns sehr, einen solch erfahrenen Kandidaten in unseren Reihen zu haben, der neben seiner fachlichen Qualifikation auch durch seine ausgeprägte Sozial- und Führungskompetenz überzeugt. Besser geht's nicht!“ so Norbert Rohringer, 1.Vorsitzender der FWG-VG Linz.



Norbert Rohringer hatte außerdem Gäste geladen, die über die erfolgreiche Bewerbung der FWG-Kandidatin Kathrin Laymann in der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel berichteten. Die frisch gewählte VG Bürgermeisterin berichtete über die Gesamtheit der Maßnahmen und gab Anregungen, welche Aktivitäten und Informationskanäle aus ihrer Sicht in besonderer Weise zum erfolgreichen Wahlkampf beigetragen haben.

Weitere Gäste waren Marianne Altgeld (FWG Puderbach), Herr Joachim Albert (Stellvertretender Landesvorstand FWG), und der Kreisvorsitzende der FWG Udo Franz.